

へいわってすてきだね

ちくし小学校　くぼ　ちなつ

わたしは、まいとし、ふたりのおにいちゃんとおねえちゃんといっしょに、へいわげきにでていきます。

ことは、ひろしまにげんしばくだんがおとされたときのことをげきにしました。げきにでるまえには、ひろしまにきました。ひろしまでは、おはなしをきいたり、げんばくドームをみたりしました。あかちゃんもしんで、かわいそうだとおもいました。

わたしがまいとしへいわげきにでてるのは、へいわなよのなかがつくりたいからです。

じとしのげきでは、ひろしまのげんしばくだんでけがをしたおんなの子のやくを  
しました。たくさんの人がみにきてくれたので、とてもうれしかったです。

がっこうで「ねんせいの中かよししゅうかいがありました。へいわげきにでてい  
るところのしゃしんをみんなで見ました。ともだちに

「へいわげきってすてき。」

といわれてうれしかったです。なかよししゅうかいで「エビカニビクス」をみんな  
でどったときに、とてもたのしくて、へいわってこんなことなんだとおもいまし  
た。

わたしは、これからもへいわがつづくように、ともだちとなかよくしたり、かぞ  
くでたすけあったりしたいです。だからおかあさんのおてつだいをします。